



oekom e. V. (Hrsg.), Landkreis
Böblingen (Hrsg.)

Klimasparbuch Landkreis Böblingen 2023/24

Klima schützen & Geld sparen

112 Seiten, Softcover,

Lassen Sie sich nachhaltig inspirieren!

Wie wir uns kleiden, was wir essen, wie wir wohnen, wo wir unsere Freizeit verbringen und womit wir uns fortbewegen – viele unserer alltäglichen Entscheidungen haben Einfluss auf das Klima. Das zweite Klimasparbuch des Landkreises Böblingen lädt mit praktischen Tipps dazu ein, den Alltag klimafreundlicher zu gestalten.

Neben nützlichen Tipps laden 21 Gutscheine zum Ausprobieren lokaler Produkte und Dienstleistungen ein. Vom unverpackten Einkauf über Secondhand-Kleidung bis zur kostenlosen Gartenberatung – die nachhaltigen Angebote im Landkreis Böblingen sind vielfältig.

oekom e. V.

Ökologie und Nachhaltigkeit bedürfen der Kommunikation: der Kommunikation zwischen den fachlichen Disziplinen genauso wie der Kommunikation zwischen Wissenschaft, Politik, Wirtschaft und Gesellschaft. An dieser Schnittstelle arbeitet der Verein für ökologische Kommunikation (oekom) e. V.

Gegründet im Jahr 2003 von ökologisch engagierten Fachleuten und Praktiker*innen führt der in München tätige Verein öffentliche Veranstaltungen durch, unterhält im münchener Zukunftssalon eine umfassende Umweltbibliothek, gibt die Zeitschrift politische ökologie heraus und entwickelt konkrete Konzepte für die Medien- und Bildungsarbeit.



© Landkreis Böblingen

Landkreis Böblingen

Der Landkreis Böblingen liegt mit knapp 400.000 Einwohnern im Zentrum Baden-Württembergs in der Region Stuttgart. Seit Jahren engagiert man sich hier im Klimaschutz; der Landkreis wurde schon mehrfach für sein diesbezügliches Engagement ausgezeichnet: Zuletzt wurde 2021 - zum dritten Mal in Folge - der European Energy Award in Gold für besonders vorbildlichen Klimaschutz verliehen.

Das erste integrierte Klimaschutzkonzept wurde im Jahr 2013 fertiggestellt und wird aktuell fortgeschrieben. Die daraus resultierenden Maßnahmen sollen den Landkreis bis 2040 zur Klimaneutralität führen und somit im Einklang mit den Zielen der baden-württembergischen Landesregierung sein. Der Landkreis engagiert sich jedoch nicht nur im Klimaschutz sondern treibt auch die 17 globalen Nachhaltigkeitsziele voran. 2022 wurde der erste Nachhaltigkeitsbericht des Landkreises veröffentlicht, 2023 folgt eine ganzheitliche Nachhaltigkeitsstrategie.